

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Maria	Scholhölter		X	
Bilal	Tasdemir		X	
Soziales				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
Kultur				
Mirko	Schneevoigt		X	X
Katharina	Harst		X	X
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
Hendrik	Thalmann	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim		X	X
Didier	Itembe II		X	X
Geschäftsführung				
Lisa	Mauve		X	X
Autonome Referate				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR		X	
FsRK				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

Tagesordnung:

TOP 1 Begrüßung und TOPs	2
TOP 2 Gäste	2
IHG:.....	2
FH Dortmund Filmcrew	2
TOP 3 Protokoll.....	2
TOP 4 Berichte.....	3
Finanzen:	3
Kultur:	3
Soziales:.....	3
Studium und Hochschulpolitik:.....	3
Campus:.....	3
Vorsitz	3
TOP 5 Anschaffungen	4
TOP 6 Beschlussausführungskontrolle	4
TOP 7 GEW	4
TOP 8 Arbeiterkind e. V.	4
TOP 9 Veranstaltungen.....	5
TOP 10 O-Phase	5
TOP 11: Seminarraum für StwDO:.....	5
TOP 13: Verschiedenes:	5

TOP 1 Begrüßung und TOPs

Leander begrüßt um 17:02 zur Sitzung und weist auf die vorgeschlagene Tagesordnung hin, gegen die niemand Einwände erhebt. Die Sitzung ist mit 10 Referent*innen beschlussfähig.

TOP 2 Gäste

IHG

Ein Referent für die letzte Woche vorgestellte Veranstaltung wurde gefunden. Bei dem Referenten handelt es sich um einen Dozenten aus Münster, bei der Veranstaltung wird es um Aufklärungsarbeit über den Islam gehen. Die Veranstaltung soll am besten in einem Hörsaal oder einem großen Seminarraum stattfinden und um 18.00 Uhr beginnen. Die IHG wird dem AStA drei Termine vorschlagen an denen sich der AStA um Räume bemühen soll.

FH Dortmund Filmcrew

Für einen Kurzfilm in der Zeit vom 27.09.-10.10. werden acht Bierzeltgarnituren für das Catering benötigt. Als Dank findet auch eine Erwähnung im Film statt.

Es wird beschlossen, falls die Bierzeltgarnituren nicht anderweitig benötigt werden diese der Filmcrew zur Verfügung zu stellen.

FS Informatik

Am 11.10. findet die Campusrallye der FS Informatik statt, diese geht bis 14 Uhr.

Es werden Referent*innen im AStA sein um die neuen Studierenden zu begrüßen.

TOP 3 Protokoll

Das vom 19.09. wurde rumgeschickt.

4/0/6 angenommen

Das vom 21.09. hat Leander noch nicht verschickt.

TOP 4 Berichte

Finanzen

Nichts zu berichten

Kultur

Die Wohnheimkneipen haben die Kooperation bzgl. der Halloweenparty abgesagt, weiteres dazu im Tagesordnungspunkt.

Morgen findet die Kräutertour statt und in 2 Wochen das Kneipenquiz.

NRW Vision hat sich diesbezüglich noch nicht zurückgemeldet, ansonsten übernimmt der AStA die Organisation.

Soziales

Der Mieterverein sucht noch Termin für eine Beratung im Mensafoyer. Der Termin soll noch innerhalb dieser Woche bekannt gegeben werden.

Studium und Hochschulpolitik:

Es gab eine FZS Veranstaltung deren Profil aber eher seltsam war, daher fand keine Teilnahme unsererseits statt.

Campus

Es gab ein Gespräch mit Dez 6, diese fanden unsere Ideen gut. Auch das Outdoor Gym wurde angesprochen. Dez 6 wird sich kundig über die Versicherung machen. Eine finanzielle Unterstützung wird allerdings nicht erfolgen. Außerdem soll nach Flächen für zusätzliche Sitzmöglichkeiten auf dem Campus gesucht werden. Die Frage nach dem Containerstellplatz ist jetzt auch geklärt, wir können dort prinzipiell ab sofort einen Container hinstellen (Chemie Technik Parkplatz, hinter BCI Gebäude). Nur bei der Farbe gibt es Vorschriften, die wir beachten müssen.

Vorsitz

Der Hochschulratsvorsitzende Herr Rank war da, Themen über die gesprochen wurden waren u.a. NC und Auslandssemester. Ein Austausch soll nun regelmäßig stattfinden.

Die Ersttütten sind da und werden in den nächsten Tagen zum Nordcampus transportiert.

Leander hat Flyer für die Beratungen und die Fahrradwerkstatt erstellt, er wird diese allen zur Verfügung stellen damit Verbesserungsvorschläge geäußert werden können.

Es soll auf Wunsch von Rahele noch einen Flyer „Krankenkasse für ausländische Studierende“ geben. Das Sozialteam wird diese inhaltlich erstellen und Hannah kümmert sich um die Druckversion.

TOP 5 Anschaffungen

Der A5-Flyer für Lageplan und Beratungen kostet für 10.000 Stück ca. 280€, Leander beantragt bis zu 300€ ausgeben zu dürfen.

Einstimmig angenommen

Tickethüllen sind wieder fast leer, Leander beantragt Tickethüllen für bis zu 1.000€ bestellen zu dürfen.

Mit 9/1/0 angenommen (j/n/e)

TOP 6 Beschlussausführungskontrolle

Leander hat eine Designentwurf für das H-Bahngrillen am 08.10. erstellt dieses schickt er an das Kulturteam für Anmerkungen.

Klausurtagung: Hannah hat ein Doodle rumgeschickt,

TOP 7 GEW

Die GEW Hochschulgruppe hat einen neuen Flyer erstellt, wir wurden gefragt ob wir auf diesem mit unserem Logo vertreten sein wollen.

Problem: einige Veranstaltungen sind „in Kooperation mit der Juso HSG“

Antrag: AStA möchte mit einem Logo vertreten sein wenn keine religiösen oder parteipolitischen Gruppen mit drauf stehen.

Mit 3/6/1 abgelehnt

TOP 8 Arbeiterkind e. V.

Als Raum wurde der Campustreff gefunden, die Getränke werden vom Studierendenwerk Dortmund gesponsort. Der AStA der FH Dortmund unterstützt diese Veranstaltung ebenfalls.

Der AStA wird mit einem Logo auf den Flyern vertreten sein und diese über den Verteildienst in der Mensa auslegen lassen.

Es wird empfohlen hierfür 1000 – 1500 Flyer zu drucken.

TOP 9 Veranstaltungen

Die Wohnheimkneipen werden nicht mit dem AStA kooperieren. Die Frage ist nun ob wir die Halloweenparty durchführen wollen.

Der Termin ist problematisch, da einige Kneipen dort ebenfalls aufmachen und eventuell auch im größeren Rahmen Bier ausschenken wollen.

Es herrscht Einigkeit, dass wir die Party verschieben wollen um keine Konkurrenzsituation zu den Kneipen zu schaffen. Eine Idee ist es auf den 11.11. auszuweichen.

Das Kulturteam wird einen neuen geeigneteren Partytermin vermutlich im November finden.

Halloweenparty soll auf einen neuen Termin vermutlich im November verschoben werden.

7/0/3 angenommen

Hannah wird auf der nächsten FsRK fragen, ob es Fachschaften gibt die Interesse an einer Kooperation für die Party hätten.

TOP 10 O-Phase

In der O-Phase wird AStA bis 15 Uhr geöffnet haben. Damit immer jemand da ist um die Studierenden zu begrüßen

TOP 11 Seminarraum für StwDO

Das Studierendenwerk hatte Buchungsproblem, sodass ein Raum für den 04.11 doppelt vergeben worden ist. Horst Koch hat darum gebeten unseren Raum in dieser Zeit nutzen zu dürfen. Der AStA stimmt dem zu.

TOP 12 NÖ

Siehe NÖ Protokoll

TOP 13 Verschiedenes

Der AK Nachhaltigkeit braucht noch Fotos von Studis für Nachhaltigkeitskampagne. Terminvorschläge sind bei Leander zu erfragen.